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Seduta del 10 Maggio 2023
Verbale n. 4 della Commissione Congiunta VII
Verbale n. 11 della Commissione Congiunta II 

L'anno 2023, il giorno 10 del mese di maggio alle ore 17,30, regolarmente convocata con lettera d'invito 
protocollo Comune di Padova n.° 0200541 del 04.05.2023 a firma del Presidente della II  Commissione 
Consiliare Nereo Tiso e del Presidente della VII Commissione Consiliare Paolo Roberto Sacerdoti, si è 
riunita presso la sede di Palazzo Moroni nella Sala Anziani la Commissione Congiunta.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
SACERDOTI Paolo 
Roberto

Presidente VII 
Commissione

P BIANZALE Manuel
Capogruppo

A

TISO Nereo
Presidente II 
Commissione

P MONETA Roberto Carlo
Capogruppo

P

MENEGHINI Davide*
Vice Pres. VII 
Commissione.

P ANDREELLA Elvira detta Etta**
Componente VII 
Commissione

AG

COPPO Caterina
Vice Pres. VII 
Commissione

P BEAN Pietro
Componente VII 
Commissione

P

PASQUALETTO Carlo
Vice Presidente 
II Commissione

A BRUNI Federica
Componente II 
Commissione 

A

CAPPELLINI Elena 
Vice Presidente 
II Commissione 

P CACCIAVILLANI Bruno
Componente VII 
Commissione 

P

BERNO Gianni Capogruppo P CONCOLATO Marco detto Mac Componente II AG
TARZIA Luigi Capogruppo P CRUCIATO Roberto Componente II A
NALIN Marta Capogruppo P DE LAZZARI Franca Componente VII A
FORESTA Antonio Capogruppo A LONARDI Ubaldo Componente II A
CAVATTON MATTEO Capogruppo P PILLITTERI Simone Componente II P

PEGHIN Francesco Mario* Capogruppo AG BARZON Anna** Consigliera P

MOSCO Eleonora Capogruppo A

* Il Capogruppo Peghin delega il Vice Presidente Meneghini.
** La Componente VII Commissione Andreella delega la Consigliera Barzon.

E’ presente, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore alle Attività Produttive, Grandi 
Eventi, Verde Dr. Antonio Bressa.
Sono presenti il Capo Settore Gabinetto del Sindaco Dr.ssa Fiorita Luciano ed il Capo Settore Verde, 
Parchi ed Agricoltura Urbana Dr.  Ciro Degl’Innocenti.

E’ presente l’Uditrice della II Commissione Bozzato Elisa.

Sono presenti i referenti delle Associazioni: Aneloni Francesco per “Il Coccodrillo”-Arcella Bella; Orlando 
Michele per”Rilabo”- Parco Alpini; Ruggeri Aisha per “Fusmart”-Giardini dell’Arena; Zoppelletto Nicola per 
“Naviglio”- Navigli.

Segretari presenti: Mattia Magnolia e Paolo Sattin. Segretario verbalizzante: Paolo Sattin.

Alle ore 17.37 il Presidente della VII Commissione Paolo Roberto Sacerdoti, constatata la presenza del 
numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione del seguente ordine del giorno:

1. Iniziative ricreative a favore della popolazione giovanile per la stagione estiva 2023: audizione dei 
soggetti concessionari di alcuni spazi pubblici.
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2. Varie ed eventuali.

Presidente 
Sacerdoti

Saluta  e  ringrazia  i  presenti;  procede  con  l’appello  nominale  dei  componenti  della 
Commissione. Ringrazia in particolare il Vice Presidente Meneghini per il suo impulso 
alla riunione in oggetto. Spiega come si siano voluti invitare i rappresentanti di alcune 
delle  associazioni  più  rappresentative  tra  quante  abbiano  in  gestione  spazi  pubblici 
utilizzati  per attività ricreative, in particolare se rivolte ad un pubblico giovanile. Presenta 
i referenti delle suddette associazioni intervenute. Ringrazia l’Assessore Bressa per la 
sua  partecipazione.  Cede  la  parola  ai  rappresentanti  associazioni,  iniziando  dalla 
Dottoressa Aisha Ruggeri (Ass. Fusmart- Giardini dell’Arena), per la presentazione delle 
attività rispettive primavera / estate 2023.

Aisha  Ruggeri 
(Fusmart- 
Giardini Arena)

Ringrazia  per  l’invito,  affermando  l’importanza  di  un  momento  di  condivisione. 
Riassume le iniziative dell’associazione di riferimento rilevando la continuità con quanto 
proposto  nell’annata  precedente.  Fa  notare  altresì  come  l’identità  e  le  conseguenti 
modalità di gestione dei Giardini Arena siano in condizioni di continua evoluzione, dalla 
fruizione soprattutto aggregativa al successivo incremento turistico. Dichiara l’intenzione 
di  offrire  una  proposta  intergenerazionale,  differenziando  i  Giardini  dell’Arena  dalle 
proposte di  altri  parchi  cittadini.  Riassume le attività in programma. Cita dapprima il  
festival programmato per il periodo 23 maggio -28 maggio, con successivo richiamo a 
giugno,  coinvolgente  oltre  20  partner  cui  verrà  consentita  un’espressione  libera, 
all’interno  dei  rispettivi  contenitori,  in  modo  da  garantire  un’offerta  eterogenea, 
comprensiva di conferenze, eventi teatrali e musicali, ma sempre attinente al paesaggio 
urbano, i cui programmi sono già consultabili in Rete. Ricorda poi l’avvenuta apertura 
dell’Infopoint  gratuito,  disponibile anche per associazioni  che vogliano esporre i  loro 
programmi quando attinenti alle iniziative dei Giardini. Rammenta la collaborazione con 
l’Università  di  Padova,  Dipartimento  Scienze  Storiche  geografiche  e  dell’Antichità, 
Corso  di  Laurea  in  Scienza  del  Paesaggio,  che  lo  scorso  anno  ha  portato 
all’effettuazione di uno stage da parte di persona ora divenuta collaboratrice fissa del 
progetto, e che per quest’anno ha già visto la presentazione di nuova proposta di stage. 

Consigliere 
Moneta

Entra alle ore 17.47.

Consigliere 
Berno

Esce alle ore 17.48.

Aisha  Ruggeri 
(Fusmart- 
Giardini Arena)

Prosegue ricordando la collaborazione con il Gruppo Astrofili di Padova, la rassegna 
“Teatralia”,  con  quattro  appuntamenti  previsti,  nonché  l’intesa  con  il  Conservatorio 
“Cesare Pollini” per l’esecuzione di concerti di musica classica, ogni due domeniche, 
tenuti esclusivamente da studenti del conservatorio.

Presidente 
Sacerdoti

Ringrazia  la  Dottoressa  Ruggeri  per  la  sua  esposizione.  Passa  la  parola  al  Dott.  
Francesco Aneloni (Ass. Il Coccodrillo”- Arcella Bella).

Francesco 
Aneloni 
(Il  Coccodrillo- 
Arcella Bella)

Ringrazia  a  sua  volta,  rammentando come questa  sia  la  prima volta  che  presso  il 
Comune viene creata un’occasione di confronto tra le varie Associazioni coinvolte nella 
gestione  dei  parchi  cittadini.  Ricorda  come  l’esperienza  di  “Arcella  Bella”  al  Parco 
Milcovich sia giunta alla quinta edizione; rammenta come le edizioni precedenti abbiano 
avuto successo tanto in termini di partecipazione quanto in riferimento al gradimento del 
pubblico. Riassume il calendario in una proposta di circa 140 giorni di festival, con una 
media di quattro iniziative settimanali, comportanti un’offerta assai variegata ed a titolo 
gratuito. Ricorda come anche quest’anno “Arcella Bella” sia contenitore aperto anche a 
soggetti  ulteriori  che  propongano  iniziative  di  interesse  per  il  quartiere.  Prosegue 
rammentando come tra le proposte per il 2023 siano previste anche serate dedicate al 
cinema,  in  collaborazione  con  il  Cinema  MultiAstra  in  quanto  unica  realtà 
cinematografica cittadina priva di impatto sonoro dato l’ascolto esclusivamente a mezzo 
cuffie.  Spiega come quest’anno siano in  programma serate  riservate  alla  stand- up 
comedy, altra iniziativa a basso impatto sonoro. Annuncia la programmazione di serate 
dedicate al teatro con la collaborazione del Teatro “Bresci”, coinvolto nuovamente dopo 
la  positiva  esperienza  dello  scorso  anno.  Spiega  inoltre  come  si  sia  deciso  di 
confermare  per  il  2023  tutte  le  iniziative  dell’annata  precedente  rivelatesi  positive, 
nonché come si  sia deciso di  implementare gli  spazi  dedicati  alle attività culturali  a 
basso impatto sonoro e ambientale. Annuncia essersi concluso accordo privato con una 
cooperativa per la raccolta rifiuti, con turni di raccolta ogni due giorni. Ricorda come 
anche  per  quest’anno  si  sia  ricercato  il  coinvolgimento  del  vicinato,  distribuendo 
materiale informativo ai  residenti  ed attivando una mail  appositamente dedicata alle 
segnalazioni e monitorata quotidianamente. Conclude ricordando come quest’anno si 
sia deciso di anticipare di una settimana tanto l’apertura che la chiusura del festival, 
prevista per fine settembre. Rammenta comunque come “Arcella Bella” non costituisca 
gestione del Parco Milcovich, bensì un modo di mantenere vivo e partecipato il parco 
stesso durante l’estate; ricordando la ristrutturazione del punto ristoro, ora denominato 
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“Casetta Zebrina”, spiega come le attività presso lo stesso proseguiranno per l’intero 
inverno, essendosi ormai costituita una rete di decine di associazioni coinvolte. Cita il  
sito “arcellabella.com” come strumento di informazione sempre aggiornato sulle attività 
in programma. 

Consigliere 
Cavatton

Esce alle ore 17.53.

Presidente 
Sacerdoti

Ringrazia  dell’intervento e passa la  parola  a Michele  Orlando (Ass.  “Rilabo”-  Parco 
Alpini).

Michele 
Orlando 
(Rilabo-
Parco Alpini) 

Ricorda come l’Associazione “Rilabo” gestisca lo spazio del Parco Alpini dal 2020, con 
l’intento  di  rivitalizzare  uno  spazio  verde  che,  data  la  sua  estensione,  presentava 
problematiche di vandalismi e frequentazioni difficili. Ricorda come negli ultimi tre anni 
si sia lavorato molto sul coinvolgimento del territorio, con attività di pulizia dell’area e 
gestione del punto ristoro che, a partire dal novembre 2022, rimane attivo anche nel 
periodo  invernale  garantendo  una  presenza  quotidiana  nella  gestione  del  parco. 
Rammentando come al Parco degli Alpini facessero difetto le attività sportive, spiega 
come sia ora stato realizzato il campo da beach volley ed ultimata l’area calisthenics.  
Per  la  parte culturale ed artistica,  ricorda come per ogni  weekend dell’intera estate 
siano  in  programma  iniziative.  Rammenta  la  collaborazione  con  Auser,  per 
l’organizzazione di eventi dedicati alla popolazione anziana. 

Consigliere 
Cappellini

Esce alle ore 17.57.

Presidente 
Sacerdoti

Passa la parola a Nicola Zoppelletto (Ass. “Naviglio” I Navigli)

Nicola 
Zoppelletto 
(Naviglio-  I 
Navigli)

Si  riallaccia  a  quanto  esposto  da  Michele  Orlando  per  ribadire  l’importanza  della 
rivitalizzazione  dei  parchi  cittadini  al  fine  di  evitarne  il  degrado,  richiamando  come 
esempio il  recupero dei  Giardini  dell’Arena. Ricorda come l’esperienza del  Naviglio,  
nata nel 2006, costituisca il precursore nell’esperienza delle nuove modalità di gestione 
dei parchi cittadini, persino a livello nazionale. Rammenta come il Naviglio sia costituito 
attualmente dall’associazione di sette imprenditori, tutti postisi al medesimo livello ed 
operanti  nel  segno  della  collaborazione  reciproca.  Spiega  come  l’esperienza  in 
questione si sia ristrutturata, nel corso dell’ultimo biennio, evolvendosi maggiormente 
sul  piano  culturale  e  sociale;  rievoca  al  riguardo  l’attuale  collaborazione  con 
l’Associazione  “Casa  Priscilla”,  cui  vengono  destinati  i  proventi  di  raccolte  fondi 
organizzate nell’ambito dei Navigli. 

Consigliere 
Pillitteri 

Esce alle ore 18.00.

Nicola 
Zoppelletto 
(Naviglio-  I 
Navigli)

Prosegue ricordando la collaborazione con numerosi brand di particolare importanza 
tanto dal punto di vista commerciale che pubblicitario, nonché la collaborazione con le 
radio  del  territorio.  Rammenta  altresì  la  particolarità  del  Parco  Naviglio,  costituita 
dall’essere sostanzialmente una strada di passaggio, con una conformazione che ne 
rende  assai  complicata  la  gestione.  Ne  ricorda  inoltre  la  collocazione  nel  centro 
nevralgico del  Portello e conseguentemente della vita universitaria,  rappresentata in 
Padova ormai da oltre 70mila studenti, con 24mila nuove immatricolazioni negli ultimi  
quattro anni; sempre la collocazione del Naviglio ne fa un punto di deflusso utile ad 
impedire la congestione delle piazze cittadine nel periodo estivo. Si associa nel definire 
l’occasione di incontro odierno utile ed importante come momento di confronto tra le 
associazioni coinvolte.

Presidente 
Sacerdoti 

Invita l’Assessore Bressa a partecipare, esprimendosi sul tema dell’incontro odierno.

Assessore 
Bressa

Ricorda  come l’incontro  in  oggetto  mirasse  a coinvolgere  le  diverse  realtà  operanti 
nell’offerta  ricreativa rivolta  al  pubblico giovanile,  non solamente i  gestori  dei  parchi 
cittadini. Rammenta come sia scopo dell’attuale linea politica la valorizzazione di tutte le 
aree cittadine, con un’offerta rivolta ad un pubblico eterogeneo. Spiega come tutte le  
iniziative in questione siano inquadrate nell’ambito di apposite concessioni, stipulate per 
regolare i rapporti tra il Comune ed i soggetti che abbiano partecipato ai relativi bandi.  
Ricorda  come si  tratti  di  esperienza  che  ha  vissuto  una particolare  dimensione  nel  
periodo dell’emergenza Covid- 19, con la conseguente necessità di disporre di spazi  
aperti  anche per le attività di  somministrazione. Esaurito il  periodo emergenziale,  le 
concessioni sono state riportate alla gestione ordinaria, con la conseguenza che per lo 
svolgimento di attività economiche negli spazi pubblici sia necessaria la partecipazione 
ed aggiudicazione del relativo bando. “Spazi Aperti” residua alla data odierna solamente 
come iniziativa rivolta a soggetti senza scopo di lucro. 
Ricorda infine come tutte le iniziative in oggetto siano sottoposte al regolamento, curato 
dal  Settore  Ambiente,  relativo  alle  attività  rumorose,  con  un  massimo  di  30  giorni 
all’anno in cui è consentito sviluppare iniziative in deroga ai limiti previsti per l’impatto 
sonoro.
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Presidente 
Sacerdoti

Lascia spazio ad eventuali domande.

Presidente Tiso Chiede al  rappresentante  “Giardini  Arena”  (Aisha  Ruggeri):  in  riferimento  agli  stage 
annunciati chi siano i soggetti partecipanti; in riferimento alle attività svolte, se vi sia la  
possibilità  di  attivare  collaborazioni  con  Istituti  Scolastici  (cita  l’esempio  dell’Istituto 
Alberghiero di Abano) per un’eventuale esperienza lavorativa dei relativi studenti presso 
le strutture del Parco. Chiede al rappresentante “Arcella Bella” (Francesco Aneloni): in  
riferimento  alle  riferite  iniziative  gratuite,  concerti  e  quant’altro,  se  anche  gli  artisti 
intervenuti  si  esibiscano gratis;  domanda inoltre  se vi  siano anche attività  invernali. 
Chiede poi al rappresentante “Parco Alpini” (Michele Orlando) chiarimenti sulla quantità 
di partecipanti alle relative iniziative, considerata la non facile collocazione del Parco.  
Infine,  domanda al  rappresentante de “I  Navigli”  (Nicola Zoppelletto) come vengano 
gestita la questione dell’impatto sonoro delle relative attività e gli eventuali problemi con 
i residenti. Auspica infine che si possano estendere le presenti esperienze anche ad 
altri parchi cittadini, al momento non adeguatamente partecipati.

Assessore 
Bressa

Interviene facendo presente come non tutti gli spazi verdi possano essere adibiti alle 
medesime  attività  essendovene  di  destinati,  per  natura  e  conformazione,  ad  eventi  
incompatibili con un accesso indifferenziato.

Aisha  Ruggeri 
(Fusmart- 
Giardini Arena)

Risponde facendo presente come la proposta relativa all’eventuale partecipazione di 
Istituti  scolastici  non  inquadri  correttamente  la  realtà  dei  Giardini  dell’Arena,  la  cui 
attività non si pone come somministrazione. L’attivazione di quest’ultima si era infatti 
resa  necessaria  come  primo  momento  di  riappropriazione  degli  spazi  dell’Arena, 
facilitando il ritorno della popolazione cittadina in aree allora praticamente abbandonate. 
Ricorda come siano già attive collaborazioni  con Istituti  cittadini,  ad esempio i  Licei 
“Modigliani” e “Selvatico”, i cui studenti stanno realizzando progettazioni di tipo artistico.  
Ammette  come  l’attività  di  somministrazione,  nella  realtà  di  un  parco  cittadino, 
inizialmente  tenda  sempre  ad  assumere  il  sopravvento;  compete  poi  alla  gestione 
indirizzare differentemente la vita dell’area. Per quanto relativo agli  stage in essere, 
spiega  come  gli  stessi  siano  inquadrati  soprattutto  nell’ambito  della  progettazione 
paesaggistica;  ricorda al  riguardo come,  in  occasione delle  Giornate del  Fondo per 
l’Ambiente Italiano (FAI), siano stati gli stessi studenti FAI ad elaborare progetti relativi 
agli alberi del parco ed operare come ciceroni accompagnando i vistatori.

Consigliera 
Nalin

Esce alle ore 18.14.

Francesco 
Aneloni 
(Il  Coccodrillo- 
Arcella Bella)

Risponde chiarendo come le attività artistiche tenute in “Arcella Bella” siano a titolo 
oneroso ed i relativi costi, nell’ordine di decine di migliaia di Euro, siano coperti grazie 
agli introiti garantiti dall’attività di somministrazione, di cui ribadisce l’importanza. Spiega 
come il ritorno dell’attività commerciale consenta di offrire l’ingresso a semplice offerta 
libera.

Capo  Settore 
Dottoressa 
Fiorita Luciano 

Ricorda come le iniziative di “Arcella Bella” ricevano anche sovvenzioni  da parte del 
Comune. 

Francesco 
Aneloni 
(Il  Coccodrillo- 
Arcella Bella)

Per quanto relativo al prolungamento dell’apertura del Parco, ribadisce come si tratti di  
un obiettivo perseguito sin dall’inizio. Ricorda l’importanza di “Casetta Zebrina” al fine di 
garantire un presidio costante.  Fa presente come gli  orari  di apertura del parco nel  
periodo estivo siano già stati  ampliati  dall’originario intervallo 08.00- 20.00 all’attuale 
orario  07.00-  24.00,  07.00-  02.00  nei  weekend;  nel  periodo  invernale,  l’orario  di 
chiusura è stato portato alle ore 22.00, o 24.00 nei weekend. Spiega inoltre come anche 
nella realtà di “Arcella Bella” siano stati attivati stages per l’inserimento di soggetti con 
difficoltà cognitive. 

Michele 
Orlando 
(Rilabo-Parco 
Alpini) 

In risposta alla domanda relativa alla partecipazione di pubblico spiega di non poter 
fornire una quantificazione precisa, data l’estrema differenza nel numero degli accessi a 
seconda del periodo. Ricorda come in occasioni come il prossimo “Metal Fest” l’afflusso 
di pubblico anche da fuori città sia massivo.

Nicola 
Zoppelletto 
(Naviglio- 
Navigli)

In  relazione  alla  richiesta  del  Presidente  Tiso  sulla  gestione  dell’impatto  acustico, 
ricorda come vi  sia la possibilità  di  un totale  di  30 eventi  all’anno, da dichiarare al 
Settore Ambiente, in deroga al regolamento comunale con obbligo di cessazione alle 
ore 24.00; fa presente al riguardo come sia invalsa l’abitudine di anticipare la chiusura 
alle  ore  23.55.  Per quanto relativo ai  rapporti  con i  residenti,  spiega come,  data la 
conformazione  di  Portello  e  Navigli,  costituenti  praticamente  strada  di  continuo 
passaggio, la presenza della manifestazione abbia un effetto positivo garantendo un 
presidio  ed  una  sorveglianza  costanti.  Da  ultimo,  ricorda  come  ormai  da  anni  il  
problema del  deflusso in  tarda ora sia  stato  affrontato  indirizzando le  uscite  su via 
Bassi, evitando il passaggio nella zona abitata del Portello.

Consigliere 
Tarzia

Si  unisce  ai  ringraziamenti  ai  Presidenti  per  la  convocazione  della  Commissione 
congiunta. Citando una recente lamentela, riportata dalla stampa locale, dei residenti  
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nella zona del Parco Milcovich in materia di quiete pubblica, chiede chiarimenti in merito 
ai rapporti con i residenti e le possibilità di miglioramento degli stessi.

Francesco 
Aneloni 
(Il  Coccodrillo- 
Arcella Bella)

Risponde ribadendo la  piena consapevolezza dell’impatto comportato dalle iniziative 
assunte. Ricorda come il target di riferimento di “Arcella Bella” non sia prevalentemente 
universitario  ma  si  rivolga  ad  una  platea  onnicomprensiva.  Fa  presente  come  la 
maggior parte dei frequentatori del Parco sia costituita appunto dai residenti e vicini, 
che rappresentano i  principali  sostenitori  dell’iniziativa;  come il  numero complessivo 
degli eventi a maggior impatto sonoro non superi i 30 consentiti all’anno ed inoltre come 
la maggior parte degli stessi si svolga quasi esclusivamente nel weekend, evitando di 
portare disturbo nel periodo lavorativo. Spiega inoltre di aver fatto verificare l’impianto 
acustico  del  Parco  da  personale  tecnico,  definendo  il  numero  massimo  di  decibel 
consentiti e regolando l’impianto stesso ad un livello inferiore. Ricorda come gli eventi in 
questione vengano sempre fatti terminare entro le ore 23.30 anche nel fine settimana. 
Spiega  infine  come  si  sia  messa  in  atto  una  strategia  capillare  di  distribuzione  di 
materiale informativo in tutti gli edifici vicini al Parco, fornendo anche un contatto diretto 
per le eventuali segnalazioni o rimostranze; al suddetto contatto risultano pervenute in  
tutto una ventina di segnalazioni nell’ultimo biennio, cui è sempre stato dato riscontro 
cercando anche il  contatto e confronto diretto con gli  autori delle stesse. Afferma di 
sentirsi  sicuro  dell’appoggio  della  maggior  parte  della  popolazione  del  Quartiere 
ricordando  i  problemi  di  sicurezza  un  tempo  presenti  nel  Parco  Milcovich,  ora 
rigenerato. 

Consigliera 
Barzon 

Esce alle ore 18.36.

Presidente 
Sacerdoti

Ringrazia i relatori per i rispettivi interventi. Constatando non essevi ulteriori domande, 
lascia la parola al Consigliere Bean in quanto delegato del  Sindaco per le Politiche 
Giovanili.

Consigliere 
Bean 

Si  unisce  ai  ringraziamenti  ai  rappresentanti  delle  associazioni  per  i  loro  interventi. 
Individua come filo conduttore di tutto quanto sinora esposto la necessità di consolidare 
rapporto  tra  l’attività  dei  vari  gestori  e  la  vita  dei  Quartieri  e  rafforzare  il  dialogo 
reciproco,  per  migliorare  l’offerta  ricreativa  e  la  conseguente  riqualificazione  del 
territorio e degli spazi prima abbandonati.  

Presidente Tiso Rievoca un episodio del passato, relativo a lamentele per i rumori prodotti dagli incontri 
di cricket, come esempio di quanto la percezione dell’impatto sonoro sia legata a fattori 
prettamente soggettivi e personali  rendendo impossibile una soluzione soddisfacente 
per tutti.

Presidente 
Sacerdoti

Prende atto che non ci sono ulteriori richieste di intervento. Auspica siano possibili altre 
occasioni  di  incontro  invitando  i  rappresentanti  delle  Associazioni  a  mantenere  il 
contatto con l’Amministrazione.

Aisha  Ruggeri 
(Fusmart- 
Giardini Arena)

Propone  di  rendere  questo  tipo  di  incontri  un  appuntamento  fisso,  a  cadenza 
semestrale.

Presidente 
Sacerdoti 

Prende atto della richiesta.
Ringrazia tutti i presenti per la partecipazione. 
Alle ore 18.40 dichiara conclusa la seduta di Commissione.

   Il Presidente della II Commissione Il Presidente della VII Commissione
 Nereo Tiso        Paolo Roberto Sacerdoti

Il segretario verbalizzante
        Paolo Sattin
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